
FDP Rödermark

HESSEN. GELD FÜR DEN STRASSENBAU

11.04.2014

Hessen fehlt Geld für den Straßenbau

[..]Florian Rentsch betonte heute in Wiesbaden, er haben seinem Nachfolger als Verkehrsminister, Tarek Al-Wazir (Grüne), seine Amtsgeschäfte transparent und offen übergeben. Die Vorwürfe des Grünen-Politikers, er habe fehlende Finanzmittel für Straßenbauprojekte verschleiert, sei falsch. Al-Wazir suche vielmehr nach politischen Alibis, um die Ausgaben für den Straßenbau im Land herunterzufahren.[..][Lesen Sie den ganzen Artikel bei echo-online](#)

Siehe auch[Hessen fehlt Geld für den Straßenbau](#)